

ニッケイ新聞
JORNAL NIKKEY SHIMBUN
 DIRETOR PRESIDENTE
 RAUL M. TAKAKI
 JORNALISTA RESPONSÁVEL
 TAKAO MIYAGUI
 Rua da Glória, 332 - Liberdade
 CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil
 Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

教会大免稅法案に拒否権

通過していれば10億

世論や経済省の反対強く

ボウソナロ大統領は13日、連邦議会が承認した、10億レアルにも及ぶ、教会が連邦税務局に対して支払うべきとされた負債を帳消しにする法案に対して拒否権行使した。世論や経済省の強い反対が背後にあると見られている。14日付の紙が報じている。

財政責任法恐れた大統領

この法案はそもそも、ボウソナロ大統領が推奨したもので、ラッソ・デウス、国際教会の創設者で著名な作家でもあるRRソアレス氏の息子の



14日のボウソナロ大統領 (Marcelo Camargo/Agencia Brasils)

この法案は、教会が負担する二つの納税義務を免除させるもの。ひとつは、法人に義務付けられる、純益に対する社会納付金(CSLL)だ。教会は憲法で非営利団体として認められているが、1988年に制定された法律では、同税の支払いを免除する。法人なのにCSLLを支払っていないとして、連邦税務局が罰金を科していた。同法

進められていた。ソアレス下議が進めたのは、教会が負担する二つの納税義務を免除させるもの。ひとつは、法人に義務付けられる、純益に対する社会納付金(CSLL)だ。教会は憲法で非営利団体として認められているが、1988年に制定された法律では、同税の支払いを免除する。法人なのにCSLLを支払っていないとして、連邦税務局が罰金を科していた。同法

議員が大勢おり、法案審議などのために、福音派の議員は欠かれない。福音派の指導者からの協力を得たボウソナロ大統領は、同法案を通過することを強く願っていた。こういって意向もあり、同法案は、7月には下院、8月には上院で承認された。だが、全国の教会が税務局に抱えているとされる全ての負債、およそ15億レアルの内、約10億レアルが免除されるというところがマスコミを通じて報じられたことで、国民からの反感が強まった。教会の中には、牧師や役員など、多くの人を有給職員として登録し、所得税その他の支払を免れていたところもあり、税務局などから問題視されてきた。

こうした反感の高まりの中、ボウソナロ大統領も9日の時点で拒否権行使をほのめかしていた。14日の連邦政府官報に記されていたものでは、「年々徴収の不払いに際しては、罰金を免除」は有効とされた。

この週末、13日に行われたフランスのサッカー国内リーグの対マルセイユ戦で、PSGのネイマールは、相手デフンダール・アルヴァ・ゴンザレスの後頭部を叩き、一発退場となった。ネイマールによると、この選手からは人種差別的な発言をされたという。試合後もSNSで「顔を殴ればよかった」と怒りが収まらなかった。ネイマールは人種問題について具体的な言及したことが話題となっている。他方、明日にマルセロ・クリヴェラ市長が承了したことで有効となった。観客数は50%が上限となっている。また、リオ州では労働裁判の判断で、リオ

コロナ禍 感染者や死者の減少続く

致死率下がるが死亡率は8位

伯国初の新型コロナウイルス感染者確認から200日目の12日は感染学上の第37週の最終日。1週間の感染者数は3万2747人(死者数5007人)は過去最大の前週比30.4%減を記録した。死者数の5007人は11日以降、3.0%台に落ちている。第37週の感染者減少は、第36週に地域全体で75.1%増を記録した南部が55.6%減となった。1週間の感染者数が前週より増えたのは南麻州の0.7%のみで、地域別の1週間の感染者数は、7018人から、3週連続した。ただ、こちらも5日現在の死者数よりも10%以上増えた州が一つ。12日現在の感染者数を5日の総数で割ると、10%以上増えた州が一つ。計7州が7%以上の増を記録した。他方、1週間の死者数は5州で前週より増えた。第35週(8月23日〜29日)の11.5%減を上回る12.8%減となり、1日の平均死者数も715人となった。死者数減は第34週の2万607人、死亡率は62.6人だ。死亡率は

別の1週間の感染者数は全地域で減少。1日あたりの平均感染者数は2万7527人となった。ただ、12日現在の感染者数を5日の総数で割ると、10%以上増えた州が一つ。計7州が7%以上の増を記録した。他方、1週間の死者数は5州で前週より増えた。第35週(8月23日〜29日)の11.5%減を上回る12.8%減となり、1日の平均死者数も715人となった。死者数減は第34週の2万607人、死亡率は62.6人だ。死亡率は

抑制力を確認する臨床試験を始める。BCGが他の呼吸器系疾患に対する免疫を生じさせる事は実証済みで、新型コロナウイルスに對しても効果があると思われる。伯国での試験は第3段階で、リオ州と南麻州の医療従事者3千人を対象に行われる。治験者は新型コロナウイルスに感染していない事を確認後、ワクチン接種を受け、接種後は毎週電話で経過確認など最大1年間、観察下に置かれる。同治験は世界保健機関の支援を受けており、豪州や英国、スペインでも並行して試験が行われている。



家宅捜索で押収された火器類 (Cristina Indio do Brasil/Agencia Brasil)

BCG含むワクチン治験前進

新型コロナウイルスの感染抑制策として各国が争っている予防接種ワクチン開発に関しては、アストラゼネカ社が12日、英国の治験者が呈した症状は予防接種によるものではないとの判断が下ったとして、オックスフォード大学が開発中のワクチンの治験再開を発表。伯国でも14日から治験が再開される。また、14日付のアジエンシア・ブラジルなどによると、オスワルド・クルス財団は10月から、BCGワクチンの新型コロナウイルス感染

サンパウロ州 検察がPCC摘発の大作戦

爆発物など押収、5人を逮捕

サンパウロ州検察局が14日、刑務所内外で暗躍する国内最大級の犯罪組織、州都第一級の大盗団(PCC)摘発作戦を敢行し、構成員を逮捕、爆発物なども押収した。同日付現地サイトが報じた。

検察の摘発作戦は、PCCの幹部クラスのネットワークを解体し、パラグアイやボリビアでの資金洗浄なども暴くためのもの。サンパウロ市やサンパウロ大都市圏、海岸部、内陸部などの捜査には、連捕令状12件と家宅捜索令状40件が出た。今回の捜査の標的は、サンパウロ州海岸部のブラザー・グランデ市のアパートに住んでいたリーダー1人の容疑者も含まれている。同容疑者は抵抗したため、捜査官達と銃撃戦となり、被弾。重傷を負ったため、警官らが病院に運んだが死亡した。同容疑者のアパートからは、現金や麻薬類、9ミリ口径の銃と銃弾、ダミアンも押収された。また、PCCの金の動きなどを記した書類や機器類も見つかった。

中銀経済活動指数が改善

市場もGDP予想を上方修正

中銀が14日に発表したところによると、7月の経済活動指数(IBC-B)は前月比で15%増の130.85を記録した。経済活動が3カ月連続で成長している事を示したと同様に、サンパウロ州内の刑務所にいたリーダー達を連邦刑務所に移された後、その行動は止む事もなく、ボリビアやパラグアイなどの南米諸国で、武器類の売買や資金洗浄などを行っていた。検察が把握し、追いかけている同組織のリーダーは、逃亡扱いとなっている容疑者も含めて21人。国外に居住している容疑者も含めた摘発、逮捕は今回の作戦に限らず、連警や他国の警察の手も借りる形で、継続的に行われている。

日付の紙が報じた。同指数は5月が1.86%、6月が5.32%の成長を記録したが、3月が5.89%、4月が9.37%の減少を記録したため、今年の累積ではまだ、5.77%のマイナスだ。パンデミック前の2月は14.0ポイントだった。直近12カ月成長率は2.90%のマイナス成長となっている。また、中銀が同日発表した、100以上の金融機関の関係者による今年のGDP予想成長率はマイナス5.31%で、前予想の5.1%減よりも上方修正された。

バラガイ 極左テロ集団が元副大統領誘拐

仲間の解放と貧民に食料を要求

バラガイで先週から、元副大統領が誘拐された。国を震撼させている。14日付の紙が報じている。誘拐されたのは、2012年6月から13年8月にフエリコ・ワラガ元副大統領を誘拐したオスカル・デニス氏(74)だ。同氏は9日、マツ・グロソッ・ド・ス・ル州との国境を有するベラ・ウズとの国境に近い誘拐された。誘拐したのは極左テロリスト集団、バラガイ人民軍(EPP)だ。犯人たちはデニス氏と、農園で働いていたアデリア・メンディーサ氏(21)の2人を誘拐した。政府はEPPに身柄の引き渡しを要求しているが、EPPは「以前逮捕されたという。PCCは

予想されたように、海岸部は人で溢れたが、サンパウロ市内でも一般のコンドミニアやアパートの中心に人であふれる光景が見られた。予報によると、サンパウロ市には週のはじめに寒冷前線が到来するが、雨は多くないという。むしろ、週末に来る見込み、その次の寒冷前線の方が雨をもたらすと予想されている。

移民の日

9月26日 刊行予定

国際機関は伯国のGDPに関してより厳しい見方を示しており、世界銀行はマイナス8%、国際通貨基金はマイナス9.1%と見ている。金融機関の関係者は、今年のインフレ予想も、7.8%を1.94%へと上方修正した。国家通貨審議会が定めた今年のインフレ目標の中央値は4%(下限2.5%、上限5.5%)だから、現在の予想はまだ、下限値を下回っている。

●サンパウロ日伯援護協会「本部事務局」
 TEL: (11) 3274-6483
 朝8時から午後5時まで。日本語対応可。相談内容に応じて、福祉士などに回す。

●緊急時の連絡先

●サンタクルス病院
 「新型コロナウイルス感染症の緊急外来受診のためのコールセンター」
 TEL: (11) 97572-4602 日本語対応、24時間。

●万が一、医療機関等に隔離され、日本政府の援護が必要な場合の在外公館の連絡先リスト

- ⇒在ブラジル大使館 (連邦区、ゴイアス州、トカンチンス州)
 代表電話 (61) 3442-4200 / 夜間連絡先: ブラジル国内から (地域番号なし) 4003-2142
 サイト: https://www.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在サンパウロ総領事館 (サンパウロ州、マト・グロソッ州、マト・グロソッ・ド・スール州、三角ミナス地域)
 代表電話 (11) 3254-0100 サイト: https://www.sp.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在クリチバ総領事館 (パラナ州、サンタ・カタリーナ州)
 代表電話 (41) 3322-4919 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ベレン領事事務所 (パラ州、マラニョン州、アマパ州、ピアウイ州)
 代表電話 (91) 3249-3344 サイト: https://www.belem.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在リオデジャネイロ総領事館 (リオデジャネイロ州、エスピリト・サント州、ミナス・ジェライス州)
 代表電話: (41) 3322-4919 / 受付時間外及び休館日: ブラジル国内から (0) 21-3461-9595
 サイト: https://www.rio.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在ポルトアレグレ領事事務所 (リオ・グランデ・ド・スール州)
 代表電話: (51) 3334-1299 サイト: https://www.curitiba.br.emb-japan.go.jp/itpr_ja/00_000040.html
- ⇒在マナウス総領事館 (アマゾナス州、 Rondônia州、ロライマ州、アクレ州)
 代表電話: 3322-2000 サイト: https://www.manaus.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html
- ⇒在レシフェ総領事館 (セアラ州、リオ・グランデ・ド・ノルテ州、セルジッペ州、ペルナンブコ州、アラゴアス州、パイア州、パライバ州)
 代表電話: (81) 3049-8300 サイト: https://www.recife.br.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

「菅新首相」誕生

ブラジルからも喜びの声

13年に秋田県人会を訪問

日本では第9代目となる「菅新首相」誕生が確実な情勢となり、出身地である秋田県が沸き返っている。これを受けて、ブラジル秋田県人会にも喜びの声が広がっている。

川合前会長「面識あるよ！」

2019年4月1日、総理大臣官邸にて新元号を発表した際の菅義偉氏。内閣官房内閣広報室/CC BY (https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/)

川合前会長は「菅新首相」誕生が確実な情勢となり、出身地である秋田県が沸き返っている。これを受けて、ブラジル秋田県人会にも喜びの声が広がっている。



菅義偉氏



川合昭前会長

川合さんの話では、2013年に菅さんが来伯して、サンパウロ市の秋田県人会館を訪問したこともあった。川合さんは「菅さんなら問題なく大丈夫だ」と思っています。菅さんは、秋田県人会の歴史等を説明していただき、ブラジル側では高まっている。

35歳女、無期懲役確定へ

大阪の准看護師殺害事件

【共同】最高裁第3小法廷(宇賀克也裁判長)は、2014年に大阪市西成区の准看護師岡田里香さん(当時29)を殺害し現金などを奪ったとして、強盗殺人などの罪に問われた日系ブラジル人の無職オースティン(50)に、無期懲役を言い渡した。二審判決が確定した。

秋田初の総裁「感激した」

同級生、拍手と万歳三唱

【共同】菅総裁誕生。菅義偉氏自民党新総裁の出身地・秋田県で150人が集まり、投票の生中継を見守った。午後3時20分すぎに結果が判明した瞬間、拍手と万歳三唱が起きた。後援会幹事長で同級生の由利昌司(神楽)では焼き鳥や地酒を99円で販売するゼイルを始めた。吉村和幸(71)は「感激で身震いした。弱者に光が当たった政策を展開してくれよう」と涙を浮かべた。

菅氏は、秋田県人会の歴史等を説明していただき、ブラジル側では高まっている。菅さんは、秋田県人会の歴史等を説明していただき、ブラジル側では高まっている。

菅さんは「次は総理として再度来伯していただきたい。その時は前回よりも遙かに盛大に歓迎会を行いたいと思います」と語った。

菅さんは「次は総理として再度来伯していただきたい。その時は前回よりも遙かに盛大に歓迎会を行いたいと思います」と語った。

菅さんは「次は総理として再度来伯していただきたい。その時は前回よりも遙かに盛大に歓迎会を行いたいと思います」と語った。

菅さんは「次は総理として再度来伯していただきたい。その時は前回よりも遙かに盛大に歓迎会を行いたいと思います」と語った。

菅さんは「次は総理として再度来伯していただきたい。その時は前回よりも遙かに盛大に歓迎会を行いたいと思います」と語った。

菅さんは「次は総理として再度来伯していただきたい。その時は前回よりも遙かに盛大に歓迎会を行いたいと思います」と語った。

菅さんは「次は総理として再度来伯していただきたい。その時は前回よりも遙かに盛大に歓迎会を行いたいと思います」と語った。

菅さんは「次は総理として再度来伯していただきたい。その時は前回よりも遙かに盛大に歓迎会を行いたいと思います」と語った。

ブラジル東京海上は安心と安全の提供を通じて、豊かで快適な社会生活と経済の発展に貢献します。

TOKIOMARINE SEGURADORA

NOSSA TRANSPARENCIA, SUA CONFIANÇA

小説 クリスト・レイ

中島宏

(40)

樹海 拡大版

「そうあってほしい」8月31日に東京で開催された「日本財団グローバル若手日系人調査」記者発表の映像 (https://www.nippon-foundation.or.jp/who/news/pr/2020/20200831_48396.html) を閲覧して、そんな感想がわいた。

これは、日本財団(東京)が全米日系人博物館(米ロサンゼルス)と協力して、世界各地に住む若手日系人を対象に行った「日本財団グローバル若手日系人調査」の結果についての記者発表映像だ。

同財団は、過去50年にわたって世界の日系社会を支援しており、ブラジルにおいてはハンゼン病対策、サンパウロ日伯援護協会などの日系医療・福祉団体への多大な協力で知られている。

今回は、世界に散らばる約3800人の若手日系人(18〜35歳)を対象にした大規模な意識調査を初めて実施した。

その結果、74%の若者の日系人は、世代を越えても日系人としての強い意識を持っており、また80%超が「頑張り」という日本人特有の価値観を引き継いでおり、興味深い部分を報告書から抜粋してみたい。

「感謝」「義理」「礼儀」「もったいない」などの日系人との連携強化にも興味を示している姿が明らかになりました」と結論づけている。

同財団の笹川陽平会長は記者発表の中で「大変予想外のユニークな内容もあり、我々が独占するより、広く知ってもらった方がよいのでは」と思った。《日本の若い世代には忘れ去れようとしている部分「頑張り」「感謝する」「もったいない」などの精神が残っている》と評しているが、まったく共感する。

さらに「82%の若手日系人が最も重要な価値観として「頑張り」を選挙し、この傾向は地域や年齢に関わらず共通していた。次いで2位に「感謝」(78%)、3位に「尊敬」(69%)が重要な価値観として選ばれた」とある。

特に素直に納得できる部分としては、《ポピュラーチャー》若手日系人は「日系社会・団体への帰属意識」若手のみならず日系人の全ての世代にとっても重要な価値観は地域や年齢に関わらず共通していた。次いで2位に「感謝」(78%)、3位に「尊敬」(69%)が重要な価値観として選ばれた」とある。

「(旧)日系人(編註)戦前移民の子孫」は11%と同じ年齢層の中でも大きく差が出た。

戦前移民の子孫より戦後移民の方が、日本食を家庭内で食べる比率は高いだろう。

日系社会・団体への帰属意識「若手のみならず日系人の全ての世代にとっても重要な価値観は地域や年齢に関わらず共通していた。次いで2位に「感謝」(78%)、3位に「尊敬」(69%)が重要な価値観として選ばれた」とある。

文化団体(22%)とソーシャルグループ(15%)に属している。特にアジアや北米、南米においては、48%の若手日系人がこれらの団体を非常に重要、27%が重要と認識している。

《食生活》若手日系人の34%は週1〜2回家で日本食を食べ、36%は月に数回日本食を食べる。外食する生活を送り、年齢の高い層にも同様の傾向が見られた。

しかし、同じ若い世代の中でも、新日系人(編註)戦前移民の子孫)の31%が週5回以上家で日本食を食べるのに対して、(旧)日系人(編註)戦前移民の子孫)は11%と同じ年齢層の中でも大きく差が出た。

戦前移民の子孫より戦後移民の方が、日本食を家庭内で食べる比率は高いだろう。

日系社会・団体への帰属意識「若手のみならず日系人の全ての世代にとっても重要な価値観は地域や年齢に関わらず共通していた。次いで2位に「感謝」(78%)、3位に「尊敬」(69%)が重要な価値観として選ばれた」とある。

「流ちょうに日本語がしゃべる」が17%? だが、この数字を見

ていて気になる点もいくつかあった。例えば日本語能力のレベルだ。自己申告ではあるが、若手日系人の日本語能力には差があることが分かった。7%が「全く話せない」、29%が「単語のみ(片言のみ)」話せる、25%が「少し話せる」、22%が「多少話せる」「日常会話レベル」、17%「流ちょうに話せる」と回答した。

これはブラジルの現実にあてはまらない。ラム子(ブラジルの18〜35歳の日系人)を思い浮かべた場合、17%が「流ちょうに話せる」とは想像できない。思い浮かぶ数字としては「まったく話せない」70%、

「流ちょうに日本語がしゃべる」が17%? だが、この数字を見

ていて気になる点もいくつかあった。例えば日本語能力のレベルだ。自己申告ではあるが、若手日系人の日本語能力には差があることが分かった。7%が「全く話せない」、29%が「単語のみ(片言のみ)」話せる、25%が「少し話せる」、22%が「多少話せる」「日常会話レベル」、17%「流ちょうに話せる」と回答した。

これはブラジルの現実にあてはまらない。ラム子(ブラジルの18〜35歳の日系人)を思い浮かべた場合、17%が「流ちょうに話せる」とは想像できない。思い浮かぶ数字としては「まったく話せない」70%、

「流ちょうに日本語がしゃべる」が17%? だが、この数字を見

ていて気になる点もいくつかあった。例えば日本語能力のレベルだ。自己申告ではあるが、若手日系人の日本語能力には差があることが分かった。7%が「全く話せない」、29%が「単語のみ(片言のみ)」話せる、25%が「少し話せる」、22%が「多少話せる」「日常会話レベル」、17%「流ちょうに話せる」と回答した。

これはブラジルの現実にあてはまらない。ラム子(ブラジルの18〜35歳の日系人)を思い浮かべた場合、17%が「流ちょうに話せる」とは想像できない。思い浮かぶ数字としては「まったく話せない」70%、

「流ちょうに日本語がしゃべる」が17%? だが、この数字を見

ていて気になる点もいくつかあった。例えば日本語能力のレベルだ。自己申告ではあるが、若手日系人の日本語能力には差があることが分かった。7%が「全く話せない」、29%が「単語のみ(片言のみ)」話せる、25%が「少し話せる」、22%が「多少話せる」「日常会話レベル」、17%「流ちょうに話せる」と回答した。

これはブラジルの現実にあてはまらない。ラム子(ブラジルの18〜35歳の日系人)を思い浮かべた場合、17%が「流ちょうに話せる」とは想像できない。思い浮かぶ数字としては「まったく話せない」70%、

日本と日系社会が手を合わせて文化普及戦略を

「流ちょうに日本語がしゃべる」が17%? だが、この数字を見

ていて気になる点もいくつかあった。例えば日本語能力のレベルだ。自己申告ではあるが、若手日系人の日本語能力には差があることが分かった。7%が「全く話せない」、29%が「単語のみ(片言のみ)」話せる、25%が「少し話せる」、22%が「多少話せる」「日常会話レベル」、17%「流ちょうに話せる」と回答した。

これはブラジルの現実にあてはまらない。ラム子(ブラジルの18〜35歳の日系人)を思い浮かべた場合、17%が「流ちょうに話せる」とは想像できない。思い浮かぶ数字としては「まったく話せない」70%、

「流ちょうに日本語がしゃべる」が17%? だが、この数字を見

ていて気になる点もいくつかあった。例えば日本語能力のレベルだ。自己申告ではあるが、若手日系人の日本語能力には差があることが分かった。7%が「全く話せない」、29%が「単語のみ(片言のみ)」話せる、25%が「少し話せる」、22%が「多少話せる」「日常会話レベル」、17%「流ちょうに話せる」と回答した。

これはブラジルの現実にあてはまらない。ラム子(ブラジルの18〜35歳の日系人)を思い浮かべた場合、17%が「流ちょうに話せる」とは想像できない。思い浮かぶ数字としては「まったく話せない」70%、



日本財団の笹川陽平会長

「流ちょうに日本語がしゃべる」が17%? だが、この数字を見

ていて気になる点もいくつかあった。例えば日本語能力のレベルだ。自己申告ではあるが、若手日系人の日本語能力には差があることが分かった。7%が「全く話せない」、29%が「単語のみ(片言のみ)」話せる、25%が「少し話せる」、22%が「多少話せる」「日常会話レベル」、17%「流ちょうに話せる」と回答した。

これはブラジルの現実にあてはまらない。ラム子(ブラジルの18〜35歳の日系人)を思い浮かべた場合、17%が「流ちょうに話せる」とは想像できない。思い浮かぶ数字としては「まったく話せない」70%、



